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Aos vinte e nove dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta
minutos, reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito

- PDT, Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Adílson Seixas (PDT),

vereador Renan Delabary- Progressistas, Luís Augusto Biüencourt - Progressistas e Eva Mesa *
MDB,sob a presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de

acordo com a Consütuição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 22 de julho. O senhor presidente solicitou que

o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Pedido de lnformação 190/2024, "Que

seja informado se o Execuüvo Municipal possui intenção em renovar a campanha municipal de

incentivo à transferência a emplacamento de veículos' automotores licenciados em outros

municípios, visando o aumento na participaçâo da arrecadação do lmposto sobre a Propriedade de

Veículos Automotores - IPVA". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação
L91,12A24, "Que seja informado qual desüno foi dado aos bueiros que foram retirados por não

terem sido utilizados na Praia do Paredão". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de

lnformação L92l2O24, "Que seja informado se foi realizado novo processo licitatório para aquisição

de colchões piramidais e forros para os mesmos, conforme indicado através da emenda impositiva

individual encaminhada por este Vereador para o ano de 2024" , Autoria: Vereador Adílson Seixas -
PDT. Pedido de lnformação L9312024, "Que seja informado quando esta Secretaria começará a

organizar o concurso de decoração natalina "llumina Lavras Natal Ouro" para o ano de

2924".Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação L94l2A24, "Que seja

informado se foi realizado estudo prévio para averíguar a possibilidade de construção de uma rótula

no final da Rua lsmênia Saraiva com a ERS-357, para posterior encaminhamento ao Departamento

Autônomo de Estradas de Rodagem * DAER". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de
lnformação L9512O24, "Que seja informado se este Setor recebeu alguma resposta quanto ao

encaminhamento da documentação necessária para dar continuidade ao processo de doação ao

Município da área urbana de propriedade da União onde localizam-se a Fundação Médico

Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa, Secretaria de Obras e Secretaria de Agricultura, CBEM,

Ginásio MunicipallMódulo Esportivo e adjacências". Autoria: Vereador Adílson Seixas * PDT. Pedido
de lnformaçáo L9612A24, "Que seja informado se esta Secretaria já reuniu toda a documentação

solicitada pela SEHAB para prosseguimento da regularização da área denominada Passo das Tropas;

Em caso afirmaüvo, seja informado se já foi preenchido e encaminhado formulário de habilitação ao
progrâma". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de Informação L9712O24, "Que seja

informado se foi realízado estudo para construção de novo velário na parte traseira do Cemitério1

Municipal, mais especificamente próximo ao muro, a fim de substituir os velários localizados ao
lado das Capelas;Em caso afirmativo, qual a previsão para inícío desta obra". Autoria: Ve

Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação 19512O24, "Que seja informado qual destinação

dada aos equipamentos médicos que eram utilizados na UTI Móvel, cujos serviços foi desativado
por decisão exclusiva do Secretário Municipal de Saúde; Que sejam descritos de forma
individualizada quais eram tais equipamentos, remetendo-se fotografias dos mesmos no local
aonde se encontrem atualmente armazenados; Que seja informado, de forma individualizâda, o
valor de aquisição de cada um destes equipamentos, remetendo os documentos comprobatórios a
êsta Casa legislaüva". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de tnformação Lggl2024,

"Que seja informado quando serão retomados os atendimentos odontológicos nos postos de saúde

do município". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência Ne tL4l2O24, "Que seja

providenciada a aquisição de um bebedouro de água para instalação na UBS do Bairro Dr. Leônidas



Calero - Promorar". Autorial Vereador Adílson Seixas * PDT. Pedido de Providência Ne LLS|2A24,

"Q.ue seja realizada manutenção ou subsütuição de lâmpada no poste localizado na Rua Odorico

Antunes Soares, mais especificâmente próximo a ponte e Avenida Coronel Galvão". Autoria:

Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de Providência Ne tl:6l2024, "Que seja feita a manutenção

da rede de esgoto localizada na descida da Rua Barão do Rio Branco, esquina com a Rua Galvão

Brito Darmasj Que seja feita a manutenção do calçamento desta mesma rua que se encontra com

um buraco há alguns meses, apenas demarcado por um cavalete". Autoria: Vereador Neto Viana -
PT. Pedido de Providência Ne LL7l2O24, "Que seja realizada límpeza e manutenção na rede de

esgoto localizada na Rua Bráulio Oliveira Brandão". Autoria: Vereador José Eli Brito - PDT. Pedido

de Providência Ne LL8|2O24, "Que seja realizada colocação de lâmpada no poste localízado na Rua

Dom Bosco, rnais especificamente onde mostra a foto em anexo". Autoria: Vereador José Eli Brito *
PDT. Pedido de Providência Ns 119/2024, "Que seja realizada limpeza e capina na lateral da via

entre as Ruas Júlío de Castilhos e Francisco José Teixeira". Autoria: Vereador José Eli Brito - PDT.

Grande Expediente: A vereadora Eva Mesa, do MDB, agradeceu a fala. O vereador Clemar Biaggi

Rocha (Careca), do Progressistas, agradeceu a fala. O vereador Neto Viana, do PT, falou sobre suas

matérias apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador José Eli Vieira Brito, do PDT,

agradeceu a fala. O vereador Adílson Seixas, do PDT, começou falando sobre as matérias

apresentadas pelo seu mandato na presente sessão ordinária. Após, dirigiu sua fala ao secretário de

Saúde, Cacildo Delabary e ao prefeito Sávio Prestes. Explanou também, sobre a aquisíção de um

bebedouro para a UBS Promorar e sobre a desaüvação da UTI Móvel. Os vereadores Juliano

Machado, do Progressistas, Renan Delabary do Progressistas e o vereador e presidente do
Legislativo, Dimmy Alves, também do Progressistãs, agradeceram a fala. Considerações finais:
Todos os vereadores agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão

Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua

íntegra e publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,

29 de julho de 2024.
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